

An aerial photograph of a desert valley. In the foreground, a small, lush oasis is visible, featuring a dense grove of palm trees and several rectangular green agricultural plots. Behind the oasis, a small village with several buildings is situated. The surrounding landscape is arid and brown, with winding paths and small streams. In the background, a range of rugged, brown mountains stretches across the horizon under a clear blue sky.

ASSOCIATION

**ENFANTS
DES OASIS**

ENFANTS DES OASIS, C'EST QUOI ?

C'est une association loi 1901. Elle a vu le jour en mai 2009 sous l'impulsion de jeunes Ariégeois originaires de l'oasis d'Alnif dans le Sud marocain.

Son but : apporter une aide aux habitants des oasis de la région d'Alnif au travers d'actions humanitaires et éducatives.



ENFANTS DES OASIS, C'EST QUI ?

L'association compte 20 adhérents. Son bureau est composé de 3 personnes :

Le président : M'Barek Ben Ouoch

Le trésorier : Bruno Gillet

Le secrétaire : M'Hamed El Hamadi

Et surtout, Enfants des Oasis comptent sur les amis et nos familles qui soutiennent les actions.

ENFANTS DES OASIS, NOS ACTIONS

2009

« Un cartable pour tous »

L'accès à l'éducation scolaire étant une priorité pour l'association, nous avons décidé de mettre en place ce projet de collecte de fournitures scolaires en partenariat avec les établissements scolaires suivants : collège Lakanal (Foix), collège du MontCalm (Auzat) et le lycée de Château du Loire (Sarthe).



Cette action a permis de collecter plus d'une centaine de cartables et autres fournitures scolaires pour les écoles de la région d'Alnif.

Cette dotation a permis d'éviter une dépense supplémentaire équivalente à 15 € par élève pour les parents, soit environ 10% du salaire mensuel net.

« Journée de solidarité avec les Enfants des Oasis »

En partenariat avec le centre Léo-Lagrange de Foix, l'association a mis en place une journée de solidarité pour les écoliers de la région d'Alnif.

La journée de solidarité a été l'occasion de mener les actions suivantes :

- Découverte des produits des Oasis (cumin, henné, confiture de dattes...)
- Sensibilisation au développement durable par l'association *les petits débrouillards*
- Clôture de la journée par un concert avec l'artiste berbère Lahcen Baha (lothar ou luth berbère) autour d'un dîner

2010

« Un cartable pour tous »

Poursuite de l'action de collecte de fournitures scolaires. L'association a ainsi pu fournir à 50 écoliers des cartables, des livres, des stylos...

Dans le cadre de cette mission, nous avons pu faire le don de livres d'éducatifs et des ouvrages de littératures françaises au collège d'Alnif.

« Big Foot : sport et humanitaire »

Outre la dimension éducative et sanitaire, l'association Big Foot de Saint Jean de Verges nous a proposé de participer à leur tournoi de football en organisant un dîner. Pour Enfants des Oasis, ce fut l'occasion de sensibiliser les participants à la problématique de l'accès à l'éducation et de collecter des dons.

Grâce à Big Foot, nous avons pu collecter des fournitures scolaires et deux ordinateurs qui équiperont actuellement les collèges d'Alnif.



« Ambulance des Oasis »

Zone géographique très reculée, la région d'Alnif dispose d'un dispensaire sanitaire très basique sans aucune possibilité de soigner correctement la population (hôpital le plus proche situé à plus de 3 heures de route). Les sapeurs-pompiers de l'Ariège ont fait don d'une ambulance qui a été acheminée lors de la mission d'octobre et transmise à la Communauté rurale d'Alnif.



« Soins pour tous »

La mission d'octobre étant multi objectifs, au travers de consultations le médecin a pu prescrire des soins à environ 150 personnes. Cette partie de la mission a mis en exergue un profond et grave problème d'accès aux médicaments de première nécessité pour ces populations.

« Formation aux premiers secours »

Accompagnés de quatre sapeurs pompiers de l'Ariège, ces derniers ont pu former 35 personnes aux premiers-secours (niveau PS 1).



ENFANTS DES OASIS, NOS PROJETS

2011

« Un cartable pour tous »

La région d'Alnif et ses alentours comptent plus d'un millier d'enfants scolarisés dans le primaire. Pour un grand nombre d'entre eux, les parents ne disposent pas de moyens suffisants pour l'achat des fournitures scolaires (stylos, cahiers, cartables, livres).

Pour la troisième année, l'association Enfants des Oasis, en partenariat avec les associations locales, souhaite poursuivre l'acquisition de matériels scolaires pour accompagner la rentrée 2011.

Alors pourquoi ne pas donner une seconde vie à vos cartables, stylos ou livres en les déposant dans les écoles partenaires.

Une fois collectées, les fournitures scolaires seront acheminées dans la région d'Alnif pour être distribuées aux enfants.

« Soins pour tous »

Après cette première expérience de consultations médicales, nous projetons pour l'année 2011 à la fois de poursuivre cette action et d'y associer un volet accès aux médicaments.

Une liste de médicaments de premières nécessités a été déterminée lors de la mission de 2010 par le Docteur. Une collecte est prévue en 2011.

« Poursuite formation aux premiers secours »

L'utilisation optimale de l'ambulance nécessitant la formation aux premiers secours du type PSE 2, nous prévoyons la mise en place d'une formation PSE 1 et PSE 2 « adaptée ».

« Véhicule citerne incendie »

Des besoins ont été exprimés par les autorités locales et un projet sera mis en place pour trouver un véhicule réformé dans la région.

ENFANTS DES OASIS, NOS BESOINS

Nous sommes une association à but non-lucratif. Nous vivons donc essentiellement grâce aux dons et aux subventions.

En 2010 notre budget était de 2200 euros.

En 2011 nous comptons sur un budget prévisionnel de 5000 euros pour financer les différents projets.

**Ecole maternelle
de la région d'Alnif
qui a bénéficié
de l'opération
« Un cartable pour tous »**



ENFANTS DES OASIS, NOUS CONTACTER...

Téléphone : 06 32 23 33 76

Mail : enfantsdesoasis@gmail.com

Adresse : 2 route du Stade
09000 Saint-Jean de Verges

Facebook : Enfantsdesoasis

Site internet : www.enfantsdesoasis.org

ENFANTS DES OASIS, NOS PARTENAIRES

Village d'Auzat : <http://www.auzat.fr>

Ville de Foix : <http://www.mairie-foix.fr>

Auberge Meteorites: <http://www.kasbahmeteorites.com>

Auberge de Niaux : www.aubergedeniaux.com

Magasin d'alimentation : AliSalam (Pamiers)

Médias :

La Dépêche : www.ladepeche.fr

AriègeNews : <http://www.ariegenews.com>

Radio Transparence : www.radio-transparence.org